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Como Surgem As Pérolas? 
 
 
Ele nos auxilia em todas as nossas dificuldades para podermos ajudar os que 
têm as mesmas aflições que nós temos. 2 Coríntios 1:4. 
 
 

As primeiras pérolas foram encontradas há milhares de anos dentro 
das ostras do Mar Vermelho e do Oceano Indico. Desde então, elas são 
admiradas por sua beleza e perfeição. Mas existia algo que deixava todo 
mundo intrigado: se as ostras produzem pérolas, por que não há pérolas em 
todas as ostras? A razão é que algumas ostras, conhecidas como perlíferas, 
têm um modo diferente de resolver seus problemas. Elas os transformam em 
jóias. 

Quando um grão de areia ou um parasita entra na delicada carne de 
uma ostra, provoca uma inflamação muito dolorida. Para resolver esse 
problema, as ostras perlíferas começam a cobrir o intruso com uma 
substância dura e lisa chamada nácar. Não é uma tarefa fácil, pois a ostra 
demora um dia inteiro para fabricar três camadas de nácar. E, para que o 
intruso deixe de incomodar, são necessárias mais de mil camadas. Somente 
depois de alguns anos é que o trabalho acaba. Mas o resultado compensa o 
esforço. O incômodo desaparece e em seu lugar surge uma das jóias mais 
valiosas do mundo: a pérola. 

O valor de cada pérola depende de seu tamanho, brilho, forma, cor e 
perfeição. A maior pérola já encontrada é a Pérola de Alá, que pesa mais de 
6 kg, tem 24 cm de comprimento e custa 40 milhões de dólares. 

Ao longo do tempo, as pérolas foram usadas de vários modos: como 
valiosos enfeites, como pagamento de impostos e até como remédio. 
Durante muito tempo, no Oriente Médio, o pó de nácar foi usado para curar 
indigestão, hemorragias e malária. Já na Índia as pérolas moídas ainda são 
utilizadas no tratamento da varíola e da lepra. 

Quando algo ruim acontece, existem duas saídas: cruzar os braços, 
sentindo pena de si mesmo, ou transformar seu problema em uma pérola. 
Para fazer isso, não precisa ser uma ostra perlífera; basta ajudar àqueles 
que têm problemas como você. Também não será uma tarefa fácil, mas com 
Jesus você pode tudo. 

 


